

アカデミー保護者各位

令和4年12月吉日

シルフィードフットボールクラブ  
代 表 山 口 高 史

### マイクロバスを用いての日帰り遠征に関するお願い

平素は弊クラブの活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。早速ですが、表題の件についてお知らせさせていただきます。

今後、アカデミーの育成活動の一環として、各カテゴリーでクラブマイクロバスを用いて毎月1回程度の県外日帰り遠征を実施して参ります。

その際は、特別な事情のない限り、保護者の方の送迎ではなく、マイクロバスへの乗車をお願い致します。

弊クラブでは、バス乗車のメリットとして以下の点を考えております。

- バス車内での会話等のサッカー以外の部分でのコミュニケーションの増加
- 時間を共有することでの、チームとしての一体感の向上
- 送迎費を分担することでの、各家庭の負担の軽減

また、弊クラブでは、バス乗車中の新型コロナウイルス対策として、以下の点を徹底しております。

- バス乗車前の手洗い・消毒・検温の実施
- 大声での会話の禁止
- 食べ物を食べることの禁止（飲み物を飲むことは可能です）
- 乗車中の窓の開放

改めまして、保護者の皆様には、選手のより良い成長のためのサッカー環境の整備に、ご理解と協力の程よろしくお願いいたします。